

## 想像と現実のギャップ

創造を  
想像する

「あなたたち、よくまあそんな暗い画面で見えるね」と私が声をかけても若い人たちはキョトンとしたままだ。彼らにすれば当たり前すぎて私の言っている

■「街灯要望を参考に」  
市民の皆さんから多数寄せられる要望の一つに、「街灯が暗い」、「街灯が足りない」というものがあります。私自身がこの声を直接伺いすることもありますが、毎年の各町内会から上げられる要望の中で見ることもあります。

■「ちよつと考えてみるよ...」  
とは言え、街灯の数が足りない場合もあるかもしれません。ですが、それだけではない食いつきの原因があるはず。何であるか、正直今もはっきりとはわかりません。ですが、最近一つの仮説に行き着きました。そのヒントになったのは若者のスマートフォンでした。

■「設置基準」  
街灯設置には当然のことながら基準があります。たとえば、住宅街における防犯灯と呼ばれるものは、40W(LEDは10・20W)のものを概ね50m間隔で1基設置することとなっています。

■「理想と現実のギャップ」  
このコラムを書いているうちに、4年前、私が市長に就任してすぐに職員に向けて行った訓示を思い出しました。それはEテレの番組ピタゴラスイッチで取り上げられたテーマ「想像と四角い穴」を題材にした内容でした。その概要を紹介したいと思います。

■「理想と現実のギャップ」  
四角い穴が開いたテーブルとサイコロがあります。穴はサイコロよりちよつと大きいくらいです。このサイコロを穴の方に滑らせて行きます。さて問題です。滑らせたサイコロは穴の中にストンと落ちるでしょうか。



にかほ市長  
市川雄次



## 秋田未来株式会社

■「若い人たちに「ものづくり」の楽しさを知って欲しい」  
秋田未来(株)では、社員7人がものづくりに関する業務を担当ごとに行っています。仕事は主に機械設計で、製品(自動車、携帯電話、パソコン等)を作るための製造ラインの設計を行います。二次元CAD、三次元CADといった設計ソフトを使い設計図面を描いています。時には自分で設計した装置を組立て、実際に動きを確認することもあります。

■「企業情報」  
2012年に創立。一般産業機械等の設計ノウハウを活かして医療・リハビリ機器の開発や医療研究を目的とした試験装置等を手掛けています。社内にはメディカル部門とメカニカル部門があり、専門研究機関と連携した製品開発の取り組みを行っています。培われた機械設計の中で多種多様な技術を活用し、関節固定具や独立歩行が困難になった方の歩行訓練用装置、機能的電気刺激(FES)を用いて走行させる車椅子自転車などの開発も進めています。地域社会との連携も深め、よりよい生活のニーズに応える環境に優しい設計を推進していきます。

## 企業情報

2012年に創立。一般産業機械等の設計ノウハウを活かして医療・リハビリ機器の開発や医療研究を目的とした試験装置等を手掛けています。社内にはメディカル部門とメカニカル部門があり、専門研究機関と連携した製品開発の取り組みを行っています。培われた機械設計の中で多種多様な技術を活用し、関節固定具や独立歩行が困難になった方の歩行訓練用装置、機能的電気刺激(FES)を用いて走行させる車椅子自転車などの開発も進めています。地域社会との連携も深め、よりよい生活のニーズに応える環境に優しい設計を推進していきます。

- ▶所在地 にかほ市院内字カナヤ16-2
- ▶事業内容 機械設計
- ▶従業員数 7人(うち男3人・女4人)
- ▶電話 0184-74-3090
- ▶FAX 0184-74-3091
- ▶Eメール a-mirai@a-mri.jp
- ▶ホームページ https://a-mri.jp



## 「にかほbiz」に掲載する事業所を募集しています!

若者や女性の採用に積極的な事業所やイチ押しの魅力などを持っている事業所を紹介しします。申し込みは商工政策課(☎43-7600)まで!



にかほ市移住・Uターン・お仕事支援ポータルサイト

